

Le Défenseur du Peuple condamne campagne médiatique contre le Venezuela



Caracas, 30 mai, (RHC).- Le Défenseur du Peuple du Venezuela, Tarek William, a critiqué l'attitude des ex présidents de Colombie, Andrés Pastrana et de Bolivie, Jorge Quiroga, qui ont rejoint la campagne qui cherche à déstabiliser son pays

Il a dénoncé le fait que ces ex présidents sont arrivés la veille à Caracas pour accorder leur soutien à des opposants tels que Leopoldo López et Daniel Ceballos, tous deux emprisonnés pour avoir encouragé des actions violentes au Venezuela, en 2014.

Tarek William a signalé que ces deux hommes politiques manquent d'éthique morale pour parler de présumées violations des droits humains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57740-le-defenseur-du-peuple-condamne-campagne-mediatique-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba